



Foto baubar 2006



## wohn- und geschäftshaus in st.johann

„Grosso-Haus“ in der Ursulinenstrasse, Saarbrücken-St.Johann, erbaut 1956.  
Architekt Otto Renner, Saarbrücken.

Zustand: Fenster erneuert, Aussenfassade komplett erhalten einschl. zeitgenössische Werbung. Kein Ensemble- oder Einzeldenkmal.

In St.Johann in der Nähe des Hauptbahnhofes steht das sogenannte Grosso-Haus, ein Wohn- und Geschäftshaus, das einen Zeitungsverlag und -vertrieb beherbergte. Das Bemerkenswerte an diesem Haus ist seine plastisch durchgearbeitete Fassade und der auffallend grüne Farbanstrich. Aus der Ferne wirken die Brüstungselemente wie Holzlamellen, erst beim näheren Hinschauen bemerkt man, dass sie aus einem anderen Material bestehen, nämlich aus dauerhaftem Beton, der grün-braun angestrichen wurde, um das Holz vorzutäuschen. Eine absolute Rarität ist das noch erhaltene Firmenlogo aus der Erbauungszeit.



„Stadtkundschaften“ will den Blick für die jüngere Geschichte der Saarbrücker Stadtentwicklung schärfen und widmet sich der wenig geschätzten Architektur der 50er und 60er Jahre in all seinen Facetten, von Bauwerken über Plätze bis hin zu Grünanlagen. Der Laborbericht wird über den Zeitraum eines Jahres monatlich ein herausragendes Gebäude oder Stadtdetail aus dieser Zeit vorstellen. Am Ende soll ein Parcours entstehen, der die Kraft und Vielschichtigkeit dieser Epoche verdeutlichen soll. Für Vorschläge und weitergehende Hinweise sind wir immer dankbar.